



[Home](#) » [Internacionales](#) » [Petro busca gas venezolano barato y propone alianza estratégica a Trump](#)



Petro busca gas venezolano barato y propone alianza estratégica a Trump

11 febrero, 2026

El presidente Gustavo Petro busca fortalecer la soberanía energética mediante la importación de gas de Venezuela.

En un movimiento que busca reconfigurar el mapa energético de la región, el presidente de Colombia, **Gustavo Petro**, confirmó sus planes para importar gas desde Venezuela a precios competitivos

El anuncio se da en un contexto de apertura económica en el país vecino, tras las recientes reformas legislativas que permiten el ingreso de capitales extranjeros en el sector de los hidrocarburos, una oportunidad que Bogotá no piensa dejar pasar.

Ecopetrol y el plan de reactivación energética

Durante un acto oficial en el departamento del Tolima, el mandatario colombiano fue contundente: «Vamos a traer gas venezolano muchísimo más barato». Esta estrategia no solo apunta a reducir los costos internos en Colombia, sino que forma parte de una propuesta integral que Petro presentó a su homólogo estadounidense, **Donald Trump**, durante su reciente visita a la Casa Blanca.

Según información difundida por el medio **DW**, Petro planteó la participación directa de la estatal **Ecopetrol** en la recuperación económica venezolana. La intención es aprovechar la infraestructura ya existente —gasoductos y oleoductos hoy inactivos— para conectar ambos mercados y potenciar sectores clave como la producción de fertilizantes y la generación de energías limpias.

Apertura al capital extranjero en Venezuela

Este acercamiento se ve favorecido por la reforma a la Ley de Hidrocarburos aprobada recientemente por el Parlamento venezolano, la cual termina con años de control estatal rígido. En sintonía con esto, la presidenta encargada, **Dely Rodríguez**, proyectó un incremento del \$37%\$ en los ingresos por crudo para este 2026, lo que facilita un escenario de mayor previsibilidad para inversores regionales.

El plan propuesto por Petro a la administración Trump contempla que Colombia actúe como un socio estratégico para canalizar energía eléctrica limpia hacia Venezuela, a cambio de un flujo constante de gas y petróleo. Esto permitiría reactivar el **Gasoducto Transcaribeño Antonio Ricaurte**, una pieza de infraestructura vital que permanece fuera de servicio desde 2015.



Solicítá tu turno

AUTOTEST DE VPH

Prevení el **cancer de cuello uterino**.

Es rápido, sin dolor y gratuito.
Sin necesidad de pedido médico.



PECOM



YPF
ENERGÍA ARGENTINA

El aval de Estados Unidos y el futuro regional

La captura de Nicolás Maduro y el cambio de mando en Caracas han acelerado los tiempos diplomáticos. Petro sostiene que el gobierno de los Estados Unidos ve con buenos ojos el levantamiento de sanciones en sectores específicos, lo que abre una ventana de oportunidad para que empresas como Ecopetrol lideren la transición operativa en los yacimientos vecinos. De concretarse, este acuerdo binacional podría marcar el inicio de una era de mayor integración energética en Sudamérica, con impacto directo en los precios internacionales y la estabilidad del hemisferio.

Cholila Online

Ecopetrol Gustavo Petro venezuela

COMPARTIR



◀ POST ANTERIOR

La IA no supera a Google en diagnósticos médicos: el riesgo de los «cambios mínimos» en los síntomas

SIGUIENTE POST ▶

Vidrios inteligentes: la tecnología que reemplaza a las cortinas y revoluciona el diseño de interiores

NOTICIAS RELACIONADAS



Zelenski pone condiciones: tregua con Rusia para volver a las urnas

11 febrero, 2026



Fin del bloqueo aéreo en Venezuela: se normalizan los vuelos a Caracas

11 febrero, 2026



Eje Trump-Milei: Cumbre en Miami para sellar un bloque regional contra el avance de China

11 febrero, 2026



Tensión en el Ártico: la OTAN lanza plan militar y Rusia lanza amenaza

11 febrero, 2026

